

Schweizerische Depeschenagentur

Bern.

Heute hielt der liechtensteinische Landtag eine Festansitzung anlässlich des 100. Geburtstages des Fürsten Johannes, ab, an der der Regierende Fürst Franz Josef II., in einer Thronrede programmatische Erklärungen über die liechtensteinische Innen- und Aussenpolitik abgab. Anschliessend gaben Vertreter der Regierung und der beiden im Landtag vertretenen Parteien Erklärungen ab, in denen sie dem Fürsten treue Gefolgschaft im Sinne der Ausführungen in der Thronrede gelobten. In allen Erklärungen kam der Wille zum Ausdruck die bestehenden Verträge mit der Schweiz beizubehalten und auszubauen und mit dem zweiten Nachbar des Landes, dem Deutschen Reiche, gute Freundschaft zu pflegen.

Regierung.